

## **ACTIVOS LOS EQUIPOS SUB 15**

Por su parte, el Equipo Nacional Femenino sub 15 reactivó su prácticas las cuales servirán para preparar al seleccionado con tiempo suficiente y con miras a participar en el campeonato FIBA Américas sub 16, que se celebrará en verano 2011.

La importancia del torneo se centra en que el mismo servirá como clasificatorio al Mundial sub 17 que se jugará en el año 2012.

El director del Programa de Selecciones Nacionales Femeninas, Hector Laboy manifestó que espera que el programa continúe identificando y desarrollando el talento joven, para que la mayoría de estas atletas conformen la selección adulta en el futuro.

El cuerpo técnico del equipo está compuesto por el experimentado dirigente, Omar González y el asistente, Luis Morillo.

La próxima práctica será el jueves 11 de noviembre en a las 4:00 p.m. en la cancha de Santa Mónica en Bayamón.

Por otro lado, el Equipo Masculino sub 15 reanudó hace dos semanas sus prácticas con el fin de que estos jugadores puedan participar en torneos de calidad y que quede el nombre de Puerto Rico bien representado.

Una de las metas principales es mantener los períodos de práctica con la visión de participar en el Torneo Premundial de FIBA, que se celebrará en el año 2012, explicó el gerente general del equipo, Antonio Cuevas.

Actualmente 24 jóvenes se encuentra participando en el seleccionado de los cuales se escogerán 12, quienes serán evaluados por el cuerpo técnico compuesto por el dirigente, Carlos Calcaño y su asistente, Jorge Otero.

Este equipo fue formado con el fin de participar en un torneo que se realizaría este año en dicha categoría que fue suspendido, sin embargo la Federación de Baloncesto decidió mantenerlo practicando con miras a ser el representante de Puerto Rico en las categorías sub 16 el año entrante, al igual que en otros compromisos importantes que se presenten.

El equipo practica todos los domingos en la cancha de Fraigcomar.

## **COPA FEDERACION FEMENINA**

Sobre 200 niñas de diferentes pueblos se encuentran participando en la Copa Femenina de la Federación de Baloncesto (FBPUR) que comenzó el pasado domingo.

La Copa que se celebra por tercer año consecutivo surgió para mantener a las jóvenes activas durante la época en que no hay torneos femeninos llevándose a cabo y así brindarles un taller que sirva como antesala al torneo oficial.

La copa finaliza a principios de diciembre y la componen 8 clubes en 5 categorías, las edades son 8, 10, 14, 16 y 19 años. Los equipos participantes son Bayamón Vaqueras, Ponce Leonas, Colegio de Ingenieros, Morovis, Las Panthers de Río Piedras, Guaynabo Mets, Vega Alta, Ciales, Liga Padilla de San Germán y el equipo de la Escuela de la Comunidad Especializada en Deportes del Albergue Olímpico.

## **REPRESENTACION BORICUA**

El árbitro puertorriqueño Jorge Vázquez fue nominado para participar en la Liga de Las Américas, la cual celebrará uno de sus cuadrangulares en el Coliseo Manuel Petaca Iguina de Arecibo del 18 al 20 de enero del 2011.

Vázquez es un destacado árbitro quien tuvo una magnífica participación en el pasado Mundial celebrado en Turquía y quien también se desempeña en la liga local, Baloncesto Superior Nacional (BSN).

El Grupo D que jugará en la Isla lo conformarán los equipos de los Cocodrilos de Caracas (Venezuela), los Halcones Rojos de Veracruz (México), la Juventud Sionista de Paraná (Argentina) y los Capitanes de Arecibo.

**Tatiana Pérez Ramos**  
**Federación de Baloncesto**